

ようこそ！教育相談が始まりました

教育相談の申し込み、ありがとうございます。7月29日から31日までの3日間、教育相談を実施しています。琴浦は「将来、自立して社会に貢献できる人」を育てることを目標とし、職業に関する知識や技術を身につけるとともに、働くことの意義や働き続けるために必要な態度や体力を着実に身につけられるよう、特色ある教育課程を編成しています。また、瀬戸内海が見渡せる恵まれた環境の中で豊かな心を育む活動も数多く取り入れています。生徒たちは、卒業後、職場に定着し、社会人として豊かな生活を送ることができるよう3年間、地域をキャンパスに学習しています。高校や他の特別支援学校とは異なる本校の特色についてご理解いただき、進路先を考える上で参考にして欲しいと思っています。



下校時は、琴浦の町並みの向こうに瀬戸内海が見渡せます

1 学期終業式・表彰伝達式

7月21日（火）、1学期終業式を行いました。長い夏休みに入りますが、規則正しい生活と高校生としての自覚ある行動を心がけて欲しいと思います。夏休みの過ごし方で2学期のスタートダッシュが決まります。全員がさわやかな笑顔と元気な挨拶で2学期終業式を迎えられることを願っています。

*** 8月4日（火）は全校登校日です。**

また、表彰伝達式では、多くの皆さんを表彰することができ、とても嬉しく思っています。



次 第

1 学期終業式
皆勤賞表彰
アビリンピック表彰伝達
障害者スポーツ大会表彰伝達
全国高等学校家庭科技術検定表彰
校歌斉唱

終業式の後には各学年で学年集会がありました